

8.. LABORATORIO REFERENCIAL DEL ORIENTE BOLIVIANO



El Laboratorio Referencial del Oriente Boliviano (LABROB-Alimentos) es una unidad dependiente de la Carrera de Ingeniería de Alimentos de la Universidad Autónoma Gabriel René Moreno, creado el 22 de noviembre de 1992, en respuesta a necesidades de prestación de servicios académicos, además de los servicios externos.

Misión:

Contribuir a la formación profesional de los estudiantes de la carrera de Ingeniería de Alimentos con las herramientas necesarias para el desarrollo de actividades y de investigación.



Brindar servicios de análisis de alimentos capaces de atender las demandas en el campo de la producción y el comercio alimentario de la región, fortaleciendo la interrelación con los organismos de inspección y control responsables de la seguridad alimentaria y generar recursos que permitan el desarrollo sostenible del conjunto de las actividades del laboratorio.

A. Servicios Académicos: Áreas:

Una de las actividades del laboratorio es brindar apoyo a la carrera de Ingeniería de Alimentos de la U.A.G.R.M., para el desarrollo de:

Prácticas Guiadas